



Bericht der Volleyballsparte zur Jahreshauptversammlung 2016

Nach dem Rückzug des Frauen-Kreisligateams vor der Saison 2014/2015 hat sich die Lage in der Volleyballabteilung im Verlauf des Berichtsjahres 2015 stabilisiert. Sowohl die Montags- als auch die Donnerstagsgruppe werden gut besucht, so dass insgesamt ca. 36 aktive Spielerinnen und Spieler den Fortbestand der Sparte in Stapelmoor sichern. Allerdings fehlen für einen neuerlichen Aufbau der Volleyballsparte, beginnend im Jugendbereich, z. Z. geeignete Übungsleiter.

*Die Montagsgruppe hat in der Spielzeit 2015/2016 mit einer Mixedmannschaft in der ostfriesischen Freizeitliga an der Spielrunde B teilgenommen und die Saison mit einem guten vierten Platz abgeschlossen. Die Organisation der Spiele haben **Gabi Martini** und **Maike Bültena** übernommen. Gecoacht wurde das Team von **Gertrud Jans**, die auch meistens das Training leitet.*

*Die Donnerstagsgruppe wird seit vielen Jahren von **Jürgen Hansen** betreut. Das Durchschnittsalter der Gruppe hat sich seit einiger Zeit deutlich gesenkt, denn mehrere jüngere Spielerinnen und auch Spieler sind dazu gestoßen. Auch die Leistungsentwicklung ist positiv, dies konnte man in mehreren Freundschaftsspielen zeigen. Vielleicht nimmt auch diese Gruppe in der kommenden Saison an der Punktspielrunde für Freizeitmannschaften teil.*

*Die Donnerstagsgruppe wird seit vielen Jahren von **Jürgen Hansen** betreut. Das Durchschnittsalter der Gruppe hat sich seit einiger Zeit deutlich gesenkt, denn mehrere jüngere Spielerinnen und auch Spieler sind dazu gestoßen. Auch die Leistungsentwicklung ist positiv, dies konnte man in mehreren Freundschaftsspielen zeigen. Vielleicht nimmt auch diese Gruppe in der kommenden Saison an der Punktspielrunde für Freizeitmannschaften teil.*

*Die Donnerstagsgruppe wird seit vielen Jahren von **Jürgen Hansen** betreut. Das Durchschnittsalter der Gruppe hat sich seit einiger Zeit deutlich gesenkt, denn mehrere jüngere Spielerinnen und auch Spieler sind dazu gestoßen. Auch die Leistungsentwicklung ist positiv, dies konnte man in mehreren Freundschaftsspielen zeigen. Vielleicht nimmt auch diese Gruppe in der kommenden Saison an der Punktspielrunde für Freizeitmannschaften teil.*

In der Volleyballsparte wurde auch im vergangenen Jahr sehr sparsam gewirtschaftet und der Jahresetat bei weitem nicht ausgeschöpft. Mit einem reduzierten Abteilungsetats trägt die Volleyballsparte zur Entlastung des Gesamthaushaltes bei.

Für die gute Zusammenarbeit möchte ich mich bei den Mitgliedern des Vorstandes bedanken!

*Stapelmoor, 14. April 2016
Hermann Jans, Spartenleiter*